

## Polsek Tukdana Hadir di Malam Hari, Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.INFORMAN.ID](https://www.indramayu.informan.id)

Jul 24, 2023 - 03:19



*Polsek Tukdana Hadir di Malam Hari, Sampaikan Himbauan Kamtibmas*

Indramayu - Petugas dari Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar hadir di malam hari untuk menyampaikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat. Minggu (23/07/2023).

Dalam upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban wilayah, kehadiran polisi

di malam hari menjadi langkah proaktif untuk memberikan pesan-pesan kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman bagi seluruh warga.

Selain itu dalam patroli malam ini petugas kepolisian bergerak aktif sambang ke pemukiman warga guna memberikan rasa aman bagi warga.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi mengungkapkan pentingnya himbauan kamtibmas sebagai upaya preventif untuk menghindari terjadinya kejahatan.

Kami hadir di malam hari untuk memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat.

"Himbauan ini adalah langkah preventif kami dalam menjaga keamanan wilayah," ujar AKP Iwa Mashadi, Senin (24/07/2023).

Dalam kesempatan tersebut, lanjut AKP Iwa Mashadi, petugas kepolisian berinteraksi langsung dengan warga dan menyampaikan pesan-pesan tentang pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga lingkungan dan melaporkan segala bentuk kejadian mencurigakan.

Warga Tukdana menyambut baik kehadiran polisi di malam hari dan penerimaan himbauan kamtibmas.

Pak Slamet, salah seorang warga, menyatakan, "Kami merasa lebih tenang dengan adanya himbauan dari petugas kepolisian. Semoga wilayah kami semakin aman dan terhindar dari kejahatan."

AKP Iwa Mashadi menambahkan bahwa pihaknya akan terus hadir di malam hari untuk menyampaikan himbauan kamtibmas.

Dalam melaksanakan tugasnya, polisi akan selalu berupaya untuk memberikan perlindungan maksimal bagi masyarakat.

Dengan himbauan kamtibmas yang disampaikan secara aktif dan komitmen yang kuat dari Polsek Tukdana, diharapkan tingkat kejahatan di wilayah dapat ditekan dan memberikan rasa aman serta kenyamanan bagi seluruh masyarakat.

"Keberadaan kami hadir di malam hari diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis di wilayah hukum Polsek Tukdana," kata AKP Iwa Mashadi.